



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

infirmiers libéraux

Question écrite n° 90629

Texte de la question

Mme Geneviève Fioraso attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur les critères de classification de zones des infirmiers libéraux. L'arrêté du 29 décembre 2008 établit quatre critères de classification : la densité des infirmiers, l'activité infirmière, la structure de la population par âge, les caractéristiques géographiques du bassin de vie ou du pseudo-canton. Il n'apparaît donc à aucun moment les besoins en soins des personnes handicapées dépendantes. Le critère de l'âge (part des plus de 75 ans dans la population totale de la zone) ne tient pas compte de la dépendance et de la nécessité de soins infirmiers. Ces critères entraînent la qualification de certaines zones urbaines en « sur-dotation ». Pourtant des problèmes de ruptures de soins peuvent subsister, notamment pendant les périodes de congés. Les services de soins infirmiers à domicile (SSIAD) ou autres réseaux de santé ne sont pas toujours en mesure de répondre aux besoins spécifiques des personnes dépendantes, tout particulièrement lorsqu'il s'agit de soins côtés en AIS. Elle lui demande donc quelles mesures le Gouvernement compte prendre pour garantir la continuité des soins infirmiers pour les personnes dépendantes dans des zones « sur-dotées ».

Données clés

Auteur : [Mme Geneviève Fioraso](#)

Circonscription : Isère (1^{re} circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 90629

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 12 octobre 2010, page 11102

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)